



[Angela Merkel and Vladimir Putin \(2018-05-18\)](#) by kremlin.ru under CC BY 4.0

Vladimir Poutine secoue l'Allemagne

-
- [08/09/2020](#)

L'empoisonnement présumé du critique politique russe Alexeï Navalny suscite des réactions en Allemagne. Ce n'est certainement pas la première tentative d'assassinat supposée avoir été commise sur ordre du régime du président russe Vladimir Poutine, mais elle survient à un moment de turbulence dans la politique allemande. De plus en plus, le partenariat entre l'Allemagne et la Russie est remis en question, les tensions augmentent et un projet en particulier est mis sous pression : Nord Stream 2.

Nord Stream 2 n'a jamais été un projet populaire. Au niveau national ou international, le gazoduc qui relie l'Allemagne à un approvisionnement direct en gaz russe a souvent été critiqué. Le président américain Donald Trump a ordonné des sanctions contre Nord Stream 2 en 2019. Jusqu'à récemment, de nombreux politiciens allemands ont défendu le projet, mais à mesure que les agressions de Poutine deviennent de plus en plus évidentes, le projet devient de plus en plus difficile à défendre.

Vladimir Poutine est accusé d'avoir empoisonné des opposants depuis plus de 15 ans. En d'autres termes, les enfants en Allemagne ont grandi en entendant ces accusations et se demandent maintenant pourquoi leur propre gouvernement forge une alliance aussi étroite avec un régime autocratique.

Comme l'a fait remarquer Deryle Hope, rédacteur en chef adjoint de la *Trompette* : « Parmi les autres militants russes qui ont critiqué le Kremlin et qui ont été victimes d'empoisonnement avant l'affaire Navalny, on peut citer les suivants : Alexander Litvinenko, mort après avoir bu du thé additionné de polonium 210 radioactif ; Anna Politkovskaya, empoisonnée en 2004 puis abattue ; Vladimir Kara-Murza, empoisonné en 2015 et 2017 ; Sergei et Yulia Skripal, empoisonnés avec l'agent neurotoxique Novichok ; et Pyotr Verzilov, empoisonné en 2018 et transporté par avion dans un hôpital de Berlin pour y être soigné. Ce ne sont là que quelques-uns des cas documentés qui sont connus. »

M. Poutine est également connu pour son soutien aux régimes autocratiques dans le monde entier, y compris celui de la Syrie.

M. Poutine a déjà conclu l'accord sur le premier gazoduc Nord Stream en 2005. Il a alors rencontré le chancelier de l'époque, Gerhard Schröder, et la chancelière Angela Merkel, qui allait remporter les élections nationales allemandes cette année-là. Schröder a scellé l'accord sur le gazoduc et Merkel l'a également soutenu.

Vladimir Poutine a une influence inhabituelle sur les dirigeants de diverses nations. Il dirige l'une des nations les plus puissantes et les plus dangereuses du monde. Le fait que l'Allemagne continue de coopérer avec Poutine le rend d'autant plus dangereux.

La Bible a beaucoup à dire sur les développements actuels. Ézéchiel 38 : 8 fait référence à notre époque, « la fin des années ». Le rédacteur en chef de la *Trompette* Gerald Flurry a noté : « Ce chapitre contient des nouvelles stupéfiantes sur le puissant empire russe et son 'prince' tant redouté. »

Veillez visionner le programme de la *Clef de David* intitulé « [Le prince prophétisé de la Russie](#) » pour savoir ce que la Bible révèle sur la Russie et son leader prophétisé. Vous pouvez également lire l'article de la *Trompette* du [même titre](#).

